

Militansi Tim Amran Sinaga akan Menangkan Nomor Urut 1 Radiapoh Hasiholan Sinaga-Zonny Waldi

Karmel - INDONESIASATU.CO.ID

Oct 3, 2020 - 12:38



SIMALUNGUN-Pasangan Calon (Paslon) Bupati dan Wakil Bupati Simalungun 2021-2024, Radiapoh Hasiholan Sinaga – Zonny Waldi – yang akrab dipanggil RHS-ZW itu – menghadiri acara Deklarasi Tim Amran Sinaga (Marsada) yang memberi dukungan untuk memenangkan paslon RHS-ZW di Pilkada Kabupaten

Simnalungun yang akan digelar pada 9 Desember 2020.

Koordinator Pemenangan Amran Sinaga (Marsada), Eripson Ginting, mengatakan, tim Marsada yang tidak diragukan lagi militansinya, akan bergerak untuk memberikan dukungan sepenuhnya dalam memenangkan paslon RHS-ZW pada pelaksanaan Pilkada 9 Desember 2020.

“Ini sudah dengan keputusan yang bulat, sudah bergelut sekian lama untuk mengoreksi dan mengamati beberapa paslon, bahkan ada paslon yang melakukan komunikasi melalui telepon, tapi tidak jelas realisasinya,” kata Eripson Ginting yang didampingi Ketua Divisi II Bidang Propoganda Isu, Herman Maris Sinaga, di Sekretariat Pemenangan Marsada, Sabtu (03/10/2020).

Eripson Ginting mengingatkan, bahwa keputusan untuk mendukung dan memenangkan RHS-ZW, bukan hanya sebatas berpikir tentang transaksional politiknya, tetapi berpikir tentang transaksional bagaimana Kabupaten Simalungun ini, benar-benar mempunyai wacana yang berubah.

“Itu yang menjadi perbincangan kita selama ini. Kemudian, yang paling penting adalah bagaimana Kabupaten Simalungun ke depan, kita lahir dari satu pola yang sama dan juga hidup dalam masalah yang sama. Untuk itu, kita sangat membutuhkan satu sosok figur yang mampu merubah secara total dari pada apa yang lalu, dapat berubah menjadi yang baru,” katanya.

Di hadapan tim Marsada yang hadir pada acara tersebut, Eripson Ginting dengan tegas menyampaikan, bahwa figur yang diputuskan dapat melakukan perubahan tersebut, adalah paslon Radiapoh Hasiholan Sinaga dan Zonny Waldi.

“Mari, dengan militansi yang kita miliki selama ini, kita beri dukungan dan kekuatan untuk memenangkan paslon Radiapoh Hasiholan Sinaga dan Zonny Waldi di Pilkada 9 Desember nanti. Inilah jawaban yang dapat saya berikan terhadap pertanyaan yang saudaraku ajukan selama ini,” kata Eripson Ginting. (Karmel,rel)